

Investigadores de Inia participan en Congreso Internacional de Trigo

ESTRECHANDO VÍNCULOS. Encuentro se realizó recientemente en la ciudad de Perth, Australia.

El Instituto de Investigaciones Agropecuarias (Inia), a través del Programa de Mejoramiento Genético de Trigos, estuvo presente en el tercer Congreso Internacional de Trigo realizado recientemente en la ciudad de Perth, Australia.

Fueron los doctores Claudio Jobet (Inia Carillanca), Dalma

Castillo e Iván Matus (Inia Quilamapu), quienes estuvieron presentes en este importante evento internacional, con siete trabajos en la modalidad de póster que permitieron mostrar los avances de Inia en el desarrollo de variedades para el centro sur y sur de Chile.

A este encuentro asistieron

más de 800 delegados, representantes de más de 80 países, quienes participaron de 60 conferencias dictadas por importantes y destacados investigadores de diversos países.

“Tuvimos la oportunidad de estrechar vínculos con empresas y Centros de Investigación, con el fin de establecer líneas de

trabajo conjunto así como tener acceso a germoplasma de características innovadoras y modernas. Del mismo modo, se estrecharon relaciones con investigadores de diferentes países, lo que ayudará al intercambio de información y colaboración mutua”, comentó el doctor Jobet.

ACERCA DE INIA

Inia es la principal institución de investigación, desarrollo e innovación agroalimentaria de Chile. Vinculada al Ministerio de Agricultura, cuenta con presencia nacional y un equipo de trabajo de más de mil personas altamente calificadas. ☞



LOS REPRESENTANTES DE INIA, DOCTORES CLAUDIO JOBET (INIA CARI LLANCA), DALMA CASTILLO E IVÁN MATUS (INIA QUILAMAPU).